

ABSTRAK

Maya Febriani, NIM. 1188030103, (2022): “*Peran Ibu Rumah Tangga dalam Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga (Studi Deskriptif di Desa - Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut).*”

Pada kehidupan keluarga di Desa - Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut saat ini, masih terdapat keluarga yang belum dikatakan sejahtera yang disebabkan oleh penghasilan suaminya yang rendah. Oleh karena itu, untuk mengatasi permasalahan tersebut menuntut seorang ibu rumah tangga tidak hanya mengerjakan pekerjaan di dalam rumah melainkan juga melakukan pekerjaan di luar rumah.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: *pertama*, peran ibu rumah tangga dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga. *Kedua*, faktor pendorong dan penghambat ibu rumah tangga dalam menjalankan perannya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga. *Ketiga*, kesejahteraan keluarga di Desa - Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori fungsional tentang gender dari Talcott Parsons guna mengkaji peran ibu rumah tangga dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga di Desa - Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut. Teori ini menyatakan bahwa masyarakat terdiri dari beberapa bagian yang saling memengaruhi serta pada teori ini juga mengakui mengenai segala perbedaan maupun perubahan dalam kehidupan sosial.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif untuk memberikan gambaran secara menyeluruh mengenai peran ibu rumah tangga dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga di Desa – Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut. Teknik pengumpulan data melalui proses observasi, wawancara, serta studi kepustakaan dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini melalui proses reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran ibu rumah tangga dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga yaitu dalam pemenuhan kebutuhan dasar, pemenuhan kebutuhan psikologis, dan pemenuhan kebutuhan pengembangan. Faktor pendorong ibu rumah tangga dalam menjalankan perannya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga yaitu karena faktor ekonomi sebagai pencari nafkah utama maupun sebagai pencari nafkah pendukung, cita-cita, menyalurkan bakat maupun keterampilan, serta ingin lebih mandiri dan faktor penghambat ibu rumah tangga dalam menjalankan perannya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga yaitu dalam membagi waktu, ekonomi, serta komunikasi. Kesejahteraan keluarga di Desa - Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut dibandingkan dengan desa-desa lainnya yang ada di Kecamatan Cisompet saat ini sudah termasuk sejahtera, karena Desa Cisompet termasuk desa mandiri serta tidak terlepas dari peran dari ibu rumah tangga dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga.

Kata Kunci : *Ibu Rumah Tangga, Kesejahteraan Keluarga, Peran*